



令和2年11月1日現在	
世帯数	2,856 世帯
男	3,282 人
女	3,448 人
総人口	6,730 人

運動発表会が できました

9月19日(土)、秋の風が吹き、薄曇りの空の下で島立小学校の運動発表会が開催されました。

昨晩まで雨による延期も心配されましたが、徐々に木漏れ日が増え、校庭に児童が集合した頃には、運動しやすい気温となりました。

今年は低・中・高学年ごとに時間帯を区切り、児童と観保護者の3密を避ける対策が取られての開催となりました。保護者が参観する場所は、間隔を空けたスペースが校庭に描かれ、お互いに安心して運動発表会を楽しめました。

一方、我が子に向けたカメラに込められた熱意は、例年通り。場所取りに余裕があったことは幸いでした。主役の児童たちはと可愛らしい応援の声と懸命に走る低学年。力いっぱい玉入れを頑張りました。走り抜ける姿に、力



「お子さんどこにいるの?」
「大きくなったねえ!」
例年通りとはいかなくても、児童のホッと安心した表情、やる気に満ちた表情が無事に見られたこと、保護者の一人としても嬉しく思いました。

強さが増した中学年。チームワークにも磨きがかかっていました。大地を蹴る大きな音が響く高学年。表現ダンスでは、2度、曲が止まるアクシデントを乗り越えて、満場からの拍手に乗りこえて踊り切りました。

2つの学年が交互に種目を披露する今年は、競技の時間が短い低学年ほど、テントに戻って整列をして座り、次の準備と声援をする姿がとても忙しそうでした。指導された先生方、お疲れ様でした。

見守る参観席では、人数が少ないことで、余計に応援の声と拍手が響いていました。島立の運動会は、地域の方に見守られている大切な行事です。

島立中央保育園



島立中央保育園・堀米保育園で運動会が実施され、園児たちの元気いっぱいな姿を保護者も温かく見守りました。



堀米保育園

高綱中学校・松島中学校の文化祭は新型コロナ感染防止対策として一般公開されませんが、生徒会役員を中心に盛大に開催されました。



高綱中学校



松島中学校

島立小2学年地域探検

本校の2年生が、生活科の授業で、自分たちの生活は地域の色々な場所と関わっていることや、その良さに気付くことを目的とした島立探検を行いました。9月から11月の間に7方面(三ノ宮方面、大庭方面、中村・小柴方面、北栗方面、堀米方面、南栗方面、永田・町区方面)に分け、徒歩で巡りました。

10月14日は中村・小柴地区に行ってきました。仏像が安置されている中村公民館、高速度道路の下を通る夏でも涼しいトンネル、100歳になる松の木など、子どもたちが選んだおすすめの場所を見ながら歴史の里に行きました。最後の目的地、島立運動広場では広々としたグラウンドでサッカーをしたり、鬼ごっこをしたりして元気に遊ぶことができました。充実した探検になりました。



2020 島立地区 作品展示発表会



島立地区作品展示発表会が
開催されました

11/7(土)・11/8(日)



あおぞら演奏会



島立小学校ブラスバンド部



松島中学校吹奏楽部



高網中学校吹奏楽部



高網中・松島中合同演奏



各受付では検温や
手指消毒等、感染症
対策を実施しました。



沙田神社例大祭 打上花火

